

Alumnos del IES Seritium se incorporan a Depalique

Autor Pablo R.
jueves, 15 de junio de 2006

Alumnos del IES Seritium se incorporan al equipo de reporteros de DEPALIQUE.

Un grupo de alumnos de 3º de ESO del IES Seritium de Jerez se une al proyecto de revista digital DEPALIQUE. Han realizado varios reportajes, que se publicarán bajo la firma "Alternativas". Estos reportajes se centran en actividades y proyectos de interés para los jóvenes. En ellos hacen una investigación detallada de cada tema tratado, sin olvidar las necesidades detectadas, planteando alternativas interesantes y divertidas para atenderlas.